



Chez les juniors filles, la Mulhousienne Maëlle Fuchs (à gauche) a finalement devancé la Ludovicienne Victoria Kaye à l'arrivée.



Après un départ groupé, le Guebwillerois Titouan Felmy (à gauche) a accéléré et fini avec près de 20 secondes d'avance chez les juniors.



Contrairement aux apparences, la Bitschwilleroise Charlotte Briot (à g.) n'a pas laissé beaucoup de place au suspens sur le cross court féminin.

ATHLÉTISME/CROSS-COUNTRY

# Muller et Meyer étaient pressés

Le Strasbourgeois Dorian Muller (S2A) et la Rouffachoise Claire Meyer (PCA) ont survolé leur sujet lors des cross longs des championnats d'Alsace, ce dimanche à Altkirch. Plutôt prometteur en vue des prochaines échéances.

9 janvier à Brumath, a remis le couvert à l'échelon alsacien, ne laissant aucune chance à la concurrence pourtant dense sur le parcours de 9080 mètres dessiné dans la capitale du Sundgau.

« Je suis assez étonné car j'étais arrivé plutôt fatigué pour ce cross », indique le Strasbourgeois de 21 ans, vainqueur en 29'46'. « Mais j'ai bien apprécié le parcours. (Ndlr : à commencer par les championnats du Grand Est à Charmes le 6 février), je passerai sur cross court, ce qui correspond peut-être moins à mes qualités. Mais l'objectif est surtout de se préparer pour la saison de duathlon qui débute en avril. »

« Le cross, j'adore ça. Courir et finir plein de boue, c'est un truc de gosse. » C'est pourtant davantage sur les podiums de triathlon et de duathlon que l'on trouve Dorian Muller habituellement.

Mais ce dimanche, autour du parcours vita d'Altkirch, celui qui avait déjà remporté le cross long des championnats du Bas-Rhin, le



Le Bas-Rhinois Dorian Muller (à g.) et la Haut-Rhinoise Claire Meyer (à dr.) se sont partagés les titres de champion d'Alsace de cross long, ce dimanche sur le magnifique parcours d'Altkirch. Photos L'Alsace/Darek SZUSTER

Au départ, la Bitschwilleroise Théodore Klein (EHA Thann) avait pourtant pris les devants, mais un point de côté a eu raison de ses espoirs de titre (2<sup>e</sup> en 31'00'). « J'étais venu pour la gagne, mais les sensations n'étaient pas bonnes. Clairement, je suis parti trop vite et j'aurais dû rester plus calme... » Le spécialiste de trail, Sébastien Spehler (EHA Pulversheim) a pris la 3<sup>e</sup> place en 31'16" (lire ci-contre).

Un peu plus tôt, le cross long féminin a vu un remake des championnats du Haut-Rhin, avec l'impressionnante Claire Meyer (PCA) à la gagne devant Tiffany Maalouf

(EHA). La citoyenne de Wintzfelden, déjà championne de France espoirs de trail court sur ses terres à Rouffach à l'automne, a su profiter d'un terrain accidenté de 7430 m pour s'imposer en 29'14".

**Meyer : « Ça ressemblait assez au Waldeck »**

« Quand j'ai su que la course avait lieu sur un parcours vita, je pensais que ça allait être très roulant et donc plutôt avantager Tiffany (Maalouf) », indique Claire Meyer. « Mais lors de la reconnaissance, j'ai vu que c'était en fait un tracé

et technique et que ça ressemblait assez au Waldeck (Ndlr : où ont eu lieu les championnats du Haut-Rhin). Je suis satisfaite, même si pour moi, le cross est surtout une préparation pour la saison de trail. » Tiffany Maalouf, 2<sup>e</sup> en 30'03", offre un doublé au « 68 » alors que la championne du Bas-Rhin Jennifer Kaiser a dû se contenter de la 3<sup>e</sup> place. Mais c'est oublier un peu vite qu'elle ne pratique le cross que depuis... un mois et demi.

Le cross court (3830 m) a, lui, vu Florian Filippi (S2A) s'imposer chez les messieurs. « C'est la première fois que je participe aux

championnats d'Alsace de cross », explique l'Eckbolsheimois, plus à l'aise sur route ou sur piste. « L'objectif, c'est le classement par équipes et pourquoi pas un top 5 en individuel aux championnats du Grand Est. » Derrière lui, Etienne Bayer et Hafim Kebede Redayee ont permis à l'entente strasbourgeoise de signer un joli triplé.

Charlotte Briot, Adeline Dantzer et Isabelle Paurisse en ont fait même sur le cross court féminin, dans cet ordre, pour le compte de l'Entente de Haute Alsace cette fois. Et pourtant, le cross est loin d'être la tasse de thé de la lauréate Charlotte Briot, détentrice depuis peu du record du Haut-Rhin du 1500 m en salle. « On était venu faire la reconnaissance du parcours avec le club il y a quelques jours. Mon but était de faire un podium. Alors gagner, c'est une vraie satisfaction. »

Spécialistes des labours, traileurs, pistards, triathlètes ou routards, les quelque 400 participants à ces championnats d'Alsace ont en tout cas tous loué la qualité du parcours mis sur pied par l'Entente de Haute Alsace et sa section locale de l'Altkirch Athlé Sundgau.

Le rendez-vous a surtout permis à la grande famille de l'athlétisme alsacien de se retrouver, malgré le contexte, ce qui n'avait pas été possible l'an dernier. De quoi donner le sourire à tout le monde, malgré la boue et le froid !

Fabien GUTZWILLER

## Spehler : « Une sacrée reprise ! »

Bien qu'il compte déjà un titre de champion d'Alsace de cross à son actif (en 2014), ce genre d'effort est loin d'être la spécialité de l'international de trail Sébastien Spehler. « Au départ des cross, je vois le rythme des autres et je me demande toujours comment je vais faire pour tenir... », sourit le Masopolitain, de retour à l'entraînement depuis un mois. « En tout cas, c'était une sacrée reprise pour moi, surtout au niveau du cardio ! » Le récent 2<sup>e</sup> de l'Ultra-Trail du Cap, en Afrique du Sud (100 km et 4560 m de dénivelé positif) n'en a pas moins conclu le cross long à une très belle 3<sup>e</sup> place, ce dimanche à Altkirch, participant au succès par équipes de son club de l'Entente de Haute Alsace. « Je suis venu sans prétention et finalement, c'est plutôt positif de finir 3<sup>e</sup>, surtout quand on sait la densité de la discipline en Alsace. Cette course entrain dans ma préparation des championnats de France de 100 km sur route, le 9 avril à Belvès (Dordogne), mon grand objectif de ce début d'année. »

## RÉSULTATS

### ATHLÉTISME

**Championnats d'Alsace de cross-country à Altkirch**  
**Béniamines (2480 m) :** 1. Lea Eid (S2A) 9'30", 2. Lena Sommer (Eha) 10'4", 3. Jade...

Madeleine Bindner (EGMA) 15'58", 14. Jehenne Huguenel (Uba) 16'01", 15. Clémence Jung (Uba) 16'03", 16. Céline...

Bertrand (RTS) 13'54", 13. Nicolas Subra (S2A) 13'57", 14. Hussain Salah Ahmed (Ascs) 14'1", 15. Nicolas Evenat (Ana) 14'15", 16. Aïana Le Calve (Pca) 14'17", 17. Cyril Straub (S2A) 14'19", 18. Steve Biss (Eha) 14'25", 19. Gaël...

26. Florian Beyrouther (Ana) 34'43", 27. Jérôme Kupferle (Scma) 34'50", 28. Maximilien Vuylsteke (Pssil) 35'13", 29. Maxime Lorenz (RTS) 35'18", 30. Florian Spannagel (Cta) 35'23", 31. Dorian Schott (Gta) 35'30", 32. Eric...

## ATHLÉTISME/SALLE

# Rentrée en fanfare pour Jade Buridon sur 800 m

2022 de Jade Buridon qui a fait rentrer dans le top 10 français de sa catégorie cette saison. Ses 25''99 sur 200 m constituent eux aussi un nouveau chrono de référence pour elle, qui en appelle forcément d'autres. Une semaine après sa rentrée au même endroit, le Steinbachois Félix Roussel (EHA Thann) n'est en revanche pas parvenu à améliorer ses chronos sur 60 m (7''21 contre 7''17 le week-end précédent).

**F.R.**

**Les résultats des Alsaciens**  
**DAMES**  
60 m - Finale 1 : 2. Lena Mehal (Ibal) 7''80, 4. Emma Lambour (Aspts) 8''00.  
200 m - Finale 1 : 4. Emma Lambour (Aspts) 26''32, Finale 3 : 1. Lena Mehal (Ibal) 25''99.  
400 m - Finale 1 : 2. Margot Zores (Fch) 62''75.  
800 m - 1. Jade Buridon (Mac) 2''09''22.  
Hauteur : 1. Océane Valynseelle (Ibal) 1m64, 4. Alana Colas (Aspts) 1m57.  
Longueur : 2. Charlotte Meyer (VA) 5m23.  
Poids (4 kg) : 2. Océane Valynseelle (Ibal) 10m2.  
**MESSEURS**  
60 m - Finale 2 : 2. Félix Roussel (Usta) 7''21, Finale 3 : 5. Enzo Rauscher (FA) 7''43 (7''36 en série).  
Finale 5 : 3. Noah Courcaud (Fch) 7''58.  
200 m - Finale 4 : 1. Noah Courcaud (Fch) 23''97.  
400 m - Finale 3 : 3. Lucas Cossart (Fch) 52''40.  
800 m - Finale 2 : 1. Arthur Varlet (Asir) 2'00''29.  
Hauteur : 1. Clément Brun (Sgw) 1m92.  
Perche : 2. Jonathan Mirval (Ibal) 4m55.